
МУНИЦИПАЛЬНЫЙ ВЕСТНИК ПОСЕЛКА

Выпуск №18 2011 г.
Информационный бюллетень

На коммунальной кухне 
запахло жареным

«Единая Россия» придумала, как можно 
навести порядок на коммунальном рын-
ке Петербурга. Однако без желания самих 
горожан, привыкших перекладывать про-
блемы с протекающей крышей, прогнив-
шими трубами и завышенными тарифами 
на плечи представителей власти, это сде-
лать вряд ли удастся. Ведь контроль за ра-
ботой управляющих компаний осуществ-
ляют в первую очередь сами жители.

Благодаря горькому опыту мы все усвои-
ли, что ходить зимой нужно подальше от стен 
домов. Не дай бог оказаться в числе тех, кому 
случайно на голову прилетела сосулька. А кто 
должен был ее заблаговременно сбить? Мно-
гие отвечают: власть. А кто это? Может, в пере-
рывах между заседаниями комитетов ЗакСа на 
крышу с лопатой должен был подняться депу-
тат? Ну или глава местной администрации, а 
заодно и заменить прогнившую в доме трубу.

Виновное, как считают некоторые, во всех 
бедах государство уже давно пытается доне-
сти до людей, что коммунальная сфера подчи-
няется рыночным механизмам. Работодатели – 
это собственники квартир, которые нанимают 
частные управляющие компании и платят им 
из своего кармана деньги за наведение поряд-
ка. В том числе и за очистку крыш от снега и 
сосулек.

Тем не менее вице-премьер российского 
правительства Дмитрий Козак и губернатор 
Петербурга Георгий Полтавченко, которые ве-
дут «Единую Россию» на выборах в ЗакС и Гос-
думу, нашли способ помочь населению разо-
браться в своих правах и дать оценку качест-
ву работы их управляющих компаний.

В октябре по их инициативе и при поддер-
жке «Единой России» в Петербурге старто-
вала акция с весьма говорящим названием – 
«Просьба беспокоить». Суть ее крайне про-
ста: партия предлагает жильцам оценить ра-
боту коммунальщиков по пятибалльной шкале. 
На основе полученных ответов будет состав-
лен и опубликован рейтинг. Ознакомившись с 
ним, люди поймут, эффективно или нет работа-
ет их компания: регулярно ли вывозится мусор, 
ремонтируется ли парадная, очищается ли зи-
мой двор от снега. К слову, первые результаты 
опроса уже показали, что халтурщиков следи 
коммунальщиков не так уж и мало.

Переходя ко второму этапу акции, депута-
ты предлагают людям проявить активность и 
потребовать от управляющих компаний отче-
та о проделанной работе. Если раньше те мог-

ли отмахнуться от жителей, ссылаясь на ком-
мерческую тайну, то теперь по закону обяза-
ны предоставлять всю информацию. В том чи-
сле сведения о доходах, расходах, ценах на за-
купаемые ими ресурсы. Отчета можно смело 
требовать, ссылаясь на постановление Прави-
тельства РФ № 731.

По инициативе «Единой России» практиче-
ски во всех районах Петербурга сейчас прохо-
дят отчеты управляющих компаний перед жи-
телями. График таких встреч можно найти на 
сайте «Единой России», а также на портале: Вы-
бериПетербург.рф.

«Наша задача – чтобы компании не просто 
услышали просьбы людей, но и отреагировали 
на них», – рассказывает об итогах отчета УК в 
Василеостровском районе единорос Валерий 
Федотов. По его словам, людей интересовал 
крайне широкий круг вопросов: от протекаю-
щих крыш и подготовка города к зиме до воз-
вращения им пресловутой тринадцатой кварт-
платы.

Депутат Никита Ананов, в свою очередь, 
признается, что лично ходил по квартирам и 
общался со своими избирателями. «Конечно, 
те, кто устал от текущих крыш, отсутствия на-
пора в кране, охотно откликаются и соглаша-
ются принять участие в акции, – рассказывает 
политик. – Я уже собрал около шестисот заяв-
лений от желающих встретиться и пообщать-
ся на эту тему».

По словам единоросов, регулярные отчеты 
позволят петербуржцам осуществлять конт-
роль за деятельностью управляющих компаний.

«Система ЖКХ рассчитана на активное учас-
тие жителей, они на общем собрании устанав-
ливают тарифы по уборке, текущему ремонту, 
содержанию придомовой территории, уборке 
мусора. Но мы, как оказалось на практике, не-
достаточно организованы – не можем прийти 
хотя бы раз в год на собрание и принять необ-
ходимые решения, в которых мы кровно заин-
тересованы. Поэтому правительство постано-
вило, чтобы местные власти оказывали макси-
мальное содействие гражданам. Если от жиль-
цов конкретного дома поступает жалоба, то 
органы местного самоуправления обязаны в 
десятидневный срок ее проверить. Если пре-
тензии даже одного жильца подтвердились, 
то нужно собрать общее собрание жильцов 
дома и принять решение о дальнейшей судь-
бе этой управляющей компании», – отмечает 
Дмитрий Козак.

Глеб СЕРГЕЕВ

В Петербурге по инициативе 
«Единой России» 

принят Социальный кодекс 
Во вторник, 22 ноября, гу-

бернатор Петербурга Георгий 
Полтавченко поставил под-
пись под Социальным кодек-
сом, принятым ранее Законо-
дательным собранием Петер-
бурга по инициативе фракции 
«Единая Россия».

Социальный кодекс на под-
пись губернатору привез его 
главный инициатор – Предсе-
датель Законодательного со-
брания Вадим Тюльпанов. По 
его словам, новый закон чрез-
вычайно важен для города, он 
касается почти всех его жите-
лей, потому что более 3 млн 
петербуржцев пользуются 
различными льготами и пре-
ференциями, оплачиваемыми 
из городского бюджета. 

«Такого закона нет ни на 
уровне Российской Федера-
ции, ни в других регионах 
страны, – подчеркнул Вадим 
Тюльпанов. – Я очень благода-
рен петербуржцам, которые 
откликнулись на наше пред-
ложение и лично поучаство-
вали в составлении кодекса».

Уникальность Социального 
кодекса признал и лидер спи-
ска «Единой России» на выбо-
рах в Законодательное собра-
ние Георгий Полтавченко. По 
его словам, сейчас социаль-
ная поддержка петербуржцев 
регламентируется почти 80 за-
конодательными актами, ко-
торые принимались в различ-
ное время. Разобраться в та-
ком многообразии докумен-
тов порой не могут не толь-
ко обы чные петербуржцы, но 
и профессиональные юристы. 
Появление же Социального 
кодекса поможет решить эту 
проблему.

«Во-первых, в кодексе со-
браны воедино все действу-
ющие законы, во-вторых, все 
они структурированы по на-
правлениям, – отметил Геор-
гий Полтавченко. – Это даст 
людям возможность быстро 
найти ответы на те вопросы, 
которые их волнуют. Узнать, на 
какую конкретно помощь они 
могут рассчитывать из город-
ского бюджета. А самое глав-
ное, облегчить петербуржцам 
получение тех льгот, которые 
им положены».

Кроме того, губернатор 
подчеркнул, что Социальный 
кодекс будет особенно во-

стребован людьми преклон-
ного возраста, которым слож-
но бывает найти информацию 
о положенных им социаль-
ных преференциях в Интер-
нете. Новый же документ пла-
нируется в ближайшее время 
издать в печатном варианте, 
чтобы все заинтересованные 
лица могли всегда иметь его 
под рукой. 

«Отныне это высший зако-
нодательный акт в социальной 
сфере Петербурга, можно ска-
зать, наша социальная консти-
туция, – заявил Георгий Пол-
тавченко, поставив свою под-
пись под Социальным кодек-
сом. – И все будущие законы, 
которые будут приниматься в 
сфере социальной поддержки 
граждан, должны будут соот-
носиться с кодексом и полно-
стью ему соответствовать». 

Сразу после подписания 
документа Вадим Тюльпанов 
рассказал, что Социальный ко-
декс планируется издать тира-
жом 500 тысяч экземпляров.

«Будем раздавать его в со-
бесах, на почтовых отделени-
ях, а также у станций метро, – 
отметил Тюльпанов. – Наде-
юсь, все жители Петербурга, 
которые захотят ознакомить-
ся с новым документом, смо-

гут это сделать в течение бли-
жайших двух недель».

Напомним, Социальный ко-
декс был разработан и принят 
Законодательным собранием 
Санкт-Петербурга по инициа-
тиве фракции «Единая Россия». 
Документ объединил около 
восьмидесяти действующих 
законов о социальной защите 
граждан. Разрозненные акты 
структурированы и разбиты 
на рубрики. Это сделано для 
удобства петербуржцев, что-
бы им легче было ориенти-
роваться в своих правах. Ко-
декс предназначен для гра-
ждан, которые имеют право 
на социальные преференции 
за счет городского бюджета. 
Каждый из льготников найдет 
в кодексе раздел, касающийся 
лично его.

Социальный кодекс также 
отменяет некоторые приня-
тые ранее законы, дублирую-
щие положения нового доку-
мента. Кроме того, в нем дают-
ся предельно четкие и подроб-
ные определения всех исполь-
зуемых терминов, разъясня-
ются полномочия и границы 
ответственности органов го-
родской власти, курирующих 
исполнение социальных зако-
нов.

Ирина ПЕТРОВА
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ПРОТОКОЛ

публичных слушаний по проекту бюджета

муниципального образования поселок Левашово на 2012 год

Санкт-Петербург

пос. Левашово 28.11.2011
18.00 часов
Место проведения: помещение муниципального совета по адресу: Санкт-Петербург, пос. Левашово, 

ул. Железнодорожная, д. 46.
ПРИСУТСТВОВАЛИ:
Глава МО пос. Левашово Иванов О.Д., Глава МА МО пос.Левашово Фёдоров С.Н., зам.главы МА Коль-

цов А.А., депутат МС Алексеевич О.И. – председатель Бюджетно-финансовой комиссии (БФК) МС, депу-
тат МС Островская О.А. – зам. главы МО, член БФК МС; депутат МС Петров А.В., председатель Совета 
ветеранов МО пос. Левашово – Доронина Н.И., жители МО пос. Левашово – 10 чел.

Председатель: Глава МА МО – Федоров С.Н.
Секретарь – Островская О.А.
ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. О проекте бюджета муниципального образования поселка Левашово на 2012 год.
ВЫСТУПИЛИ:
1. Глава местной администрации Федоров Сергей Николаевич с информацией о распределении де-

нежных средств бюджета муниципального образования поселок Левашово на 2012 год по каждой статье.
2. Глава муниципального образования Иванов Олег Дмитриевич довел до сведения общественности 

и жителей, что замечаний и предложений по представленному проекту бюджета МО пос. Левашово на 
2012 год от общественности и жителей муниципального образования в период с 16 ноября по 26 ноя-
бря 2011 года не поступило.

В ходе публичных слушаний проект бюджета муниципального образования поселок Левашово на 
2012 год одобрен общественностью и представителями жителей МО пос. Левашово. Замечаний и дру-
гих предложений не внесено.

РЕШИЛИ:
1. Предложить муниципальному совету утвердить проект бюджета муниципального образования по-

селок Левашово на 2012 год.
Председатель Федоров С.Н.

Секретарь Островская О.А.

Медведев и Путин 
гарантировали пенсионерам 

достойную жизнь
Президент Дмитрий Мед-

ведев и премьер-министр 
Владимир Путин провели 
17 ноября встречу с вете-
ранами и пенсионерами, на 
которой глава государства 
выступил за реабилитацию 
модели «единого советского 
народа», принятой в СССР, а 
председатель правитель-
ства призвал в ходе пред-
выборной кампании «отли-
чать тех, кто решает про-
блемы, от тех, кто ни фига не 
делает». Также они пообеща-
ли, что государство сделает 
все, чтобы пенсионеры жи-
ли достойно.

Главными в разговоре 
стали злободневные поли-
тические темы: освещение 
советской истории, межна-
циональные отношения и 
ход предвыборной кампа-
нии. В частности, Медведев 
выразил сожаление, что су-
ществовавшая в советское 
время модель межнацио-
нальной гармонии потер-
пела крах. «Мы очень ча-
сто критикуем, например, 
какие-то прежние порядки, 
делают это все, и молодежь, 
и люди среднего и старшего 
возраста, но есть неоспори-
мые ценности, которые, как 
мне кажется, должны иметь 
вневременной характер», – 
заявил президент. Именно 
поэтому, по словам Медве-
дева, не нужно стесняться 
возвращать идеи, которые 
будут носить объединитель-
ный характер.

Также президент обра-
тил внимание на недопусти-

мость дискуссий вокруг оче-
видных исторических собы-
тий. Как минимум, по его 
мнению, спорных тезисов 
не должно быть на страни-
цах учебников. Медведев, в 
частности, отметил, что не 
может ставиться под сомне-
ние заслуга России в дости-
жении победы в Великой 
Отечественной войне. «Ког-
да появляются интерпрета-
ции, прописывание истории 
под определенным углом, – 
это моральное преступле-
ние против памяти почти 
30 млн человек, погибших 
во время войны», – сказал он.

Касаясь роли прессы в та-
ком воспитании, глава госу-
дарства заявил, что у газет и 
телеканалов на первом ме-
сте должны быть нравствен-
ные соображения, а лишь за-
тем коммерческие. Коммен-
тируя обилие на телевиде-
нии криминальных хроник и 
сериалов, он высказал мне-

ние, что государство должно 
«иметь тонкие рычаги влия-
ния» на кинематографию.

В свою очередь, говоря 
об идущей предвыборной 
кампании, Владимир Путин 
призвал не допускать ис-
пользования популистских 
лозунгов. «Нельзя позво-
лить популистам оседлать 
эти темы, проспекулировать 
на них и получить дивиден-
ды», – сказал он. По мнению 
премьера, нужно отличать 
тех, кто решает проблемы, 
от тех, «кто ни фига не де-
лает, а только обещает с це-
лью получить классные пол-
номочия». Кроме того, гла-
ва правительства заверил 
участников встречи, что в 
ближайшей перспективе 
ни о каком повышении пен-
сионного возраста речи не 
идет и что в новом году пен-
сии будут проиндексирова-
ны дважды.

Кирилл ДЯТЛОВ

Дмитрий Козак: «Общество 
лишь недавно повернулось 
лицом к инвалидам»

В недавнем советском прошлом было не при-
нято замечать инвалидов. Их как бы не было. 
И единственное место, где им предписывалось 
уделять внимание, – общественный транспорт. 
Правда, как люди с ограниченными возможно-
стями доберутся до остановки автобуса, трам-
вая, троллейбуса или метро и как поднимутся 
в салон – никого не волновало. Ни пандусов, ни 
подъемников, ни специальных креплений для ко-
лясок – ничего этого не было. Инвалидам остава-
лось только сидеть дома в четырех стенах.

– Общество в большом долгу перед людьми с 
ограниченными возможностями, оно совсем не-
давно повернулось к ним лицом, – заявил вице-
премьер российского правительства Дмитрий Ко-
зак на круглом столе, посвященном проблемам 
инвалидов.

Тем не менее за короткий срок удалось сделать 
немало. И речь не только о создании безбарьерной 
среды. Россияне начали понимать, что люди с ог-
раниченными возможностями – такие же гражда-
не, как все, и должны жить полноценной жизнью.

– Так получилось, что старшее поколение не 
было воспитано в этом духе, – согласился с Коза-
ком губернатор Петербурга Георгий Полтавчен-
ко. – Считалось, что в стране победившего соци-
ализма людей с ограниченными возможностями 
нет, есть люди с безграничными возможностями.

Именно Петербург стал первым городом, где 
для инвалидов стали целенаправленно созда-
вать комфортные условия. Все общественные 
места оборудуются пандусами, общественный 
транспорт обновляет свой подвижной состав ис-
ключительно машинами, которые приспособле-
ны для перевозки колясок. А в ближайшее время 
все станции метрополитена будут снабжены спе-
циальными подъемниками.

– С 2008 года в России реализуется целевая 
программа по созданию безбарьерной среды для 
инвалидов, и приятно, что Петербург первым от-
кликнулся на этот сигнал и движется в этом на-
правлении опережающими темпами, – отметил 
Дмитрий Козак.

Спикер ЗакСа Вадим Тюльпанов напомнил, что 
по инициативе фракции «Единая Россия» состав-
лен Социальный кодекс, уже принятый городским 
парламентом. В нем имеется и глава, посвящен-
ная людям с ограниченными возможностями. 
Ведь таких в Петербурге около 770 тысяч чело-
век. Кодекс перечисляет всевозможные льготы и 
пособия, которые им полагаются. Тут и бесплат-
ный проезд в транспорте, и возможность пользо-

ваться социальным такси, и другие виды социаль-
ной поддержки. Город закупает инвалидные ко-
ляски для тех, кто не может ходить, специальные 
матрасы для лежачих и даже часы Брайля для сле-
пых. Только в этом году куплено три тысячи путе-
вок в дома отдыха для детей-инвалидов.

Впрочем, проблем в этой области пока остает-
ся немало: Россия только в начале пути заботы о 
людях с ограниченными возможностями. И успо-
каиваться рано.

– У нас работает система поддержки детей-ин-
валидов, но когда им исполняется 18 лет, они оказы-
ваются в вакууме, – привел пример руководитель 
Василеостровского исполкома «Единой России» Ва-
лерий Федотов. – В них вложены деньги, ребят вы-
учили, дали специальность, а потом вернули в се-
мью и бросили. Родителям приходится уйти с ра-
боты, чтобы за ними ухаживать. Есть специальные 
центры, куда можно было бы утром привезти та-
кого молодого человека, а вечером забрать, но их 
мало. И добраться до них – проблема. Надо, чтобы 
такие центры появились в каждом районе города.

Георгий Полтавченко согласился с этим мнени-
ем и сообщил, что пилотный проект уже зарабо-
тал в Невском районе – там открылся центр реа-
билитации и адаптации людей с ограниченными 
возможностями.

– Инвалиды с благодарностью отзываются о 
тех, кто там работает, – сказал губернатор. – В цен-
тре проводится не только лечение, инвалидам да-
ют возможность получить специальность, найти 
работу – функционирует специальная биржа тру-
да. Люди ощущают себя полноценными, полно-
правными членами нашего общества.

Депутат Госдумы, чемпион параолимпийских 
игр Михаил Терентьев предложил петербуржцам 
развивать новое направление туризма – инвалид-
ный. Чтобы люди с ограниченными возможностя-
ми тоже могли сюда приезжать и любоваться кра-
сотами Северной столицы.

– В Пулково уже есть четыре амбулифта, – на-
помнил Терентьев. – Это расширило возможности 
воздушных ворот города. Петербург мог бы стать 
одним из передовых туристических центров ми-
ра, где это направление активно развивается.

Дмитрий Козак аккуратно записывал все про-
звучавшие предложения и в конце круглого сто-
ла дал поручение внимательно их изучить и раз-
работать конкретный план их реализации.

– Мы не имеем права экономить на инвали-
дах, – подытожил вице-премьер.

Николай КИРИЛЛОВ


